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Holzgeländer wegen seines morschen Zustandes abgebaut wurde und zeitnah erneuert
wird. 

Eine Kopie des Antwortschreibens geht wunschgemäß auch an den Bürger, der das 
Anliegen eingebracht hat.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist damit satzungsgemäß erledigt.

gez. 
Team Schulwegsicherheit




